



**Die Siegerehrung beim 16. Bodenseeturnier in Tengen**

Großartig verkaufte sich Vereinskollege Simon Glöckner im Achtelfinale gegen Patrick Steinmetz vom THGC Großflottbecker, der es immerhin bis ins Halbfinale schaffte.

Nach einem Break beim Stande von 2:2 entschied Klaus Jank den ersten Satz im Endspiel des 16. Bodensee-Tennisturniers am Sonntagmittag für sich. Im zweiten Durchgang hatte der Student aus der Breisgaumetropole gleich zweimal die Nase vorn, schaffte es aber nicht die Breaks zu nutzen. So kam es beim Stande von 6:6 zum Tiebreak, den Schramm überraschend deutlich mit 7:1 für sich entschied. Nach einer längeren Pause zeigte sich der Favorit erholt und setzte mit einem frühen Break ein Zeichen. Mit guten Aufschlägen und seiner starken Vorhand setzte Jank den Tennislehrer vom Niederrhein im entscheidenden Satz immer wieder unter Druck und sicherte sich so den Turniersieg.

„Im zweiten Satz habe ich dumme Fehler gemacht und im Tiebreak war mein Gegner stark“, bilanzierte Jank. „Im dritten Satz kam dann mein Aufschlag wieder.“ Schramm, der das Turnier in Tengen auf Asche für die Vorbereitung auf die Deutschen Meisterschaften der Herren 30 Anfang März in Karlsruhe nutzte, war nicht unzufrieden: „Über die drei Sätze gesehen hat mein Gegner besser aufgeschlagen und returniert.“

Auch Turnierorganisator und Leiter Georg Eichkorn, der die Siegerehrung vornahm, zog eine positive Bilanz: „Tolle Spieler, klasse

Spiele, begeisterte Zuschauer.“ Er dankte den Sponsoren Zoller Hof Brauerei, Randegger Ottilien Quelle und Steuerberatungsbüro Spitznagel und Kollegen in Singen. „Ohne ihre Unterstützung wäre ein Turnier dieser Größenordnung nicht möglich“, unterstrich Eichkorn. Er dankte auch Oberschiedsrichterin Marijana Kovacevic, die bei den durchweg fairen Matches keine Probleme hatte. Der Vorsitzende des TC Tengen, Stefan Kornmayer, bedankte sich vor allem bei Georg Eichkorn: „Du hast das Turnier erneut professionell und souverän organisiert und geleitet.“ JÜMÜ

**Badischer Tennisverband e.v.**  
- **Bezirk Schwarzwald-Bodensee** -

**Einladung zur Sport- und  
Jugendwarte-Tagung 2010**  
**am 20. März 2010, Beginn 14.00 Uhr,**  
**im Bürgerhaus Adler Post**  
**Hauptstrasse 7 in 78333 Stockach.**

**Tagesordnung:**

1. Begrüßung
2. Sportberichte
3. Jugendsportbericht
4. Kleinfeldbericht
5. Schultennisbericht
6. Breitensportbericht
7. Pressebericht
8. Sport – Ehrungen
9. Wünsche und Anregungen
10. Ausgabe der Verbandsjahrbücher 2010

**Wegen der Ausgabe der Verbandsjahrbücher ist die Teilnahme eines Vereinsvertreters unbedingt erforderlich. Ein Postversand ist nicht möglich.**

**Bitte beachten Sie auch die drei Informations – und Fortbildungsveranstaltungen über:**

1. Durchführung der Verbandsspiele/Regelschulung
2. Breitensportinformationsveranstaltung
3. Schule und Verein spielen Tennis

**die am 20.März 2010 jeweils bereits um 10.00 Uhr beginnen!!**

Vor der Tagung können auch Gesundheitspässe erworben werden.

Mit den besten Grüßen Dietmar Tröndle, Bezirksvorsitzender